

Fernández inicia contactos con partidos. Hoy se reúne con RN

Interior, Sergio Fernán-dez, iniciará esta tarde sus contactos con partidos políticos en formación. La información fue confirmada este mediodía por fuentes de gobierno, las que señalaron que Fernández tiene contemplado reunirse en La Moneda con dirigentes de Renovación Nacional.

El encuentro se efec-tuará a las 18 horas.

Oficialmente pasado el mediodía el Ministerio del Interior no entregaba mayores antecedentes sobre el particular y su titular Sergio Fernández mantenía una reunión de trabajo con su colega de Justicia Hugo Rosende.

Las fuentes añadieron que la delegación de Renovación Nacional sería encabezada por el presidente del partido, Ricardo Rivadeneira.



Sergio Fernández



Ricardo Rivadeneira

Almeyda solicitó que lo citen a declarar

Kennedy no descarta venir a Chile

Así lo manifestó su ayudante.

El senador estadounidense Edward Kennedy podría volver a Chile en un futuro próximo, aunque todavía no tiene planes concretos. Así lo informó hoy a "La Segunda" su asistente en el Congreso norteamericano, Derek Mitchell.
Ante consultas formuladas por

"La Segunda" en relación a la eventual participación del demócrata en el juicio de Clodomiro Almeyda ante el Tribunal Constitucional, Mitchell manifestó que aún no tenían informaciones directas o exactas sobre la petición de Almeyda. El ex Canciller del Gobierno UP citó a una nómina de casi 40 personalidades para testificar en favor de él y de su posición política.

Ambrosio Rodríguez

Por su parte el procurador general de la República, abogado Ambrosio Rodríguez declinó hoy referirse a la defensa formulada por Clodomiro Almeyda ante el Tribunal Constitucional a raíz del requerimiento del ministerio del Interior, que pide que el dirigente socialista sea inhabilitado políticamente

Ambrosio Rodríguez consultado sobre el particular en La Moneda, declinó dar su parecer sobre la defensa. Sostuvo que el Tribunal aún no ha proveido esa diligencia, razón por la cual él no tiene aún conocimiento oficial y "mal entonces, agregó, podría pronunciarme sobre algo que oficialmente no conozco.

Mañana ve la causa el T. Constitucional

En tanto, fuentes allegadas al Tribunal Constitucional manifestaron que sería posible recabar las declaraciones de algunas personas solicitadas por Almeyda a través de exhorto. Sin embargo, esta decisión se deberá adoptar o rechazar mañana, en la sesión ordinaria del alto tribunal en donde y por primera vez se estudiará la defensa del político.

Posteriormente a esto, según lo contempla la ley 17.997, el Tribunal poodrá recibir pruebas ofrecidas por las partes en un plazo de 15 días, luego de lo cual el proceso pasará a estado de sen-tencia. Luego el Tribunal contará con 30 días para entregar su resolución

Gremialistas aseguraron cinco directores

Colegio de Profesores no determina nueva directiva

El próximo 10 de Agosto asumirá la nueva directiva del Colegio de Profesores cuya conformación aún no está determinada. Así lo informó el presidente del comité electoral nacional de ese organismo, Arturo Rosas, al entregar los resultados oficiales de las elecciones pasadas para renovar directiva y directorio en el país.

Arturo Rosas señaló que los reclamos que se han formulado por presuntas irregularidades en el proceso serán analizados caso por caso, con documentos probatorios "pero es dificil que varíen los resultados, porque representan un mínimo porcentaje".

De un total de 64 mil 224 votos emitidos (17,17 por ciento de abstención), la lista A (DC, PS-Nuñez, PR) obtuvó 29 mil 991 votos (siete directores nacionales); la lista B (gremialista) obtuvo 20 511 votos (elige cinco directores) y la lista C (Izquierda Unida) logró 13 mil 411 votos (tres directores).

A nivel regional la mayoría de candidatos

los obtuvo la lista A: 41 de 126; a nivel provincial hubo mayoría de la lista gremialista con 89 candidatos de un total

Positiva aunque "sin contenido político" juzgan proposición de Aniceto

Como muy positiva y de gran interés aunque sin un planteamiento político claro, calificaron la propuesta de Aniceto Rodríguez diferentes fracciones del Partido Socialista de Chile. Durante el transcurso de la semana las diferentes comisiones políticas se dedicarán a estudiar la propuesta del ex- secretario del PS. Según manifestó Raúl Díaz, vocero del PS-Almeyda, su partido siempre acoge 'con mucha flexibilidad todas las propuestas que se nos formulan. Es una proposición que vamos a analizar y a responder tal como la de Clodomiro Almeyda. Sin embargo, en lo personal creo que es de carácter metodológico pero sin contenido político'

Alberto Cabezas, subsecretario ge-

neral del PS-Histórico, indicó que 'es un buen esfuerzo de unidad de la izquierda. Creo que Aniceto Rodriguez es un factor importante en la unidad del socialismo, tal como Clodomiro Almeyda. La propuesta me parece positiva, coincidimos en muchos aspectos pero tenemos que estudiarla en la Comisión Política

Jorge Molina, secretario general subrogante del PS-Núñez, manifestó que en el interior de su partido se ha visto cono gran interés el llamado del ex-secretario del PS. "Muchos de sus planteamientos son coincidentes con nuestros objetivos y programas y creemos que puede ser un buen camino para producir la unidad del Par-

tido Socialista"



Y en toda la Red de Sucursales del Banco de Chil